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Zitat von Maddin 

Nee, das hätte ich von Dir auch nicht erwartet.  Nur merken diejenigen, die alles auf
eine neue Rechtsform setzen, nicht, dass sie ähnlich sinnlos daherblubbern wie
diejenigen, die den e.V. als Allheilmittel betrachten. Meine Lösung wäre:
Strukturreformen im e.V. einleiten, Ergebnisse präsentieren, Kompetenz an Bord holen,
DANN nach Modellen suchen, wie mehr Geld generiert werden kann. Wenn der Verein
nachweisen KÖNNTE, dass die Strukturen professioneller geworden sind, kämen
bestimmt auch Geldgeber aus ihren Löchern. DANN könnte eine Kapitalgesellschaft
eventuell wirklich ein guter Schritt sein.

Siehst du, und schon haben wir einen potentiellen Lösungsweg in die Zukunft :hoch:
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https://www.glubbforum.de/forum/thread/17349-stefan-m%C3%BCller-ex-
aufsichtsrat/?postID=1879091#post1879091
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